



Situation

Der Fuss-/Radweg, kommend aus der Weissenbrunner Strasse, ist durch Absperrungen an der Behelfs-B173-Strassenführung unterbrochen. Um auf die B85-Rodachbrücke zu kommen, ist ein schmaler Trampelpfad in der Wiese. Dieser scheint bei der Baustelle durch Schilder gesperrt.

Bewertung

Die Schilder sind unnütz. Gemeint sind könnten sie für die ohnehin unzugängliche Fläche hinter den Absperrungen sein, nicht für den Trampelpfad. Die Schilder sorgen für Verwirrung. Der Trampelpfad hätte vor den Bauarbeiten hergerichtet werden können.

Bilder

Luftbild



Foto vom Ort



Lösungsideen

Die Verbotsschilder entfernen.
Den Trampelpfad ertüchtigen, so, dass er auch bei schlechtem Wetter zu Fuss und mit dem Rad nutzbar ist.

Zuständig

Bauberrat Jens Laußmann, Staatliches Bauamt Bamberg, Kulmbacher Strasse 15, 96317 Kronach, Tel. 09261 502-166

Status der Realisierung

Status der Realisierung